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Compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal du 25 avril 2014 

 
Etaient présents : le Maire, les conseillers municipaux, la secrétaire 

Absents : Sophie Desbiez-Piat (a donné procuration à Claude Béliard), Pascal Mathey (a donné procuration à 

Jacky Morel), Sébastien Brunaud, excusés. 

Claude Béliard est nommé secrétaire de séance. 

Le Maire, Jacky Morel, ouvre la séance à 20h30. 

Le compte-rendu du Conseil municipal du 28 mars 2014 est approuvé à l’unanimité. 

  

1. Demande de subvention 
 

La clique des Sapeurs-Pompiers du Premier Plateau participe aux différentes cérémonies patriotiques. 

Elle demande aux communes du plateau une participation financière pour l’achat de 8 clairons. 

Le Conseil municipal décide de verser une subvention de 100 €. 

 

2. Bâtiments communaux, subventions accordées et délibération 
 

● Subventions accordées : 

 Mairie :  Conseil général : 42 336 € 

   Préfecture : 10 990 € 

 

Agence postale :  Conseil général : 13 167 € 

    Préfecture : 17 290 € 

 

En attente des réponses des demandes de subvention FACAR, FISAC et réserve parlementaire. 

 

● Bâtiments en construction : certaines normes sismiques ne sont pas respectées, l’Apave demande une 

reprise de certains travaux de maçonnerie. 

Les travaux d’ouvertures de fenêtres et portes dans l’ancienne fromagerie sont prévus début mai. 

Le déménagement de l’agence postale est prévu pour la première semaine de juillet. La mise à 

disposition du local commercial est prévue fin mai. 

 

● Délibération FACAR : en complément de la délibération du 25 octobre 2013, le Conseil municipal 

décide de louer à l’EURL du Plateau le local construit au numéro 6 Place de la Poste pour son activité 

de vente de fromage et produits du terroir. 

 

3. Eclairage public 
 

Dans le cadre d’économie d’énergie et de protection de l’environnement une réflexion a été menée sur 

l’éclairage public. Le Maire propose l’extinction une partie de la nuit des lumières de rues. 

Les horaires :  de juin à août : 00h00 – 5h00 

  De septembre à mai : 23h00 – 5h00 

 

Près de 50% d’économies d’énergie sont envisageables. 

 

Dans ce cadre, il a été demandé à l’entreprise Balanche de proposer un nouveau type d’horloges dites 

radio-pilotées. Le surcoût est de 1 152 € diminué de la subvention du Syded. 

 

Le Conseil municipal se prononce à l’unanimité pour l’extinction de l’éclairage public la nuit. Un arrêté 

sera pris le moment venu. 

 

4. Travaux forestiers 
 

La commission forêt a consulté l’entreprise Devaux pour un devis concernant les travaux 2014. 

Le montant du devis s’élève à 10 240 € HT, celui de l’ONF s’élève à 12 740 € HT. 

Compte tenu de l’écart, la commission forêt propose de retenir l’entreprise Devaux.  

Le Conseil municipal accepte à l’unanimité le devis de l’entreprise Devaux. 

 

Le Conseil municipal décide de vendre du bois (branchage débardé de la parcelle 0) non façonné à 

l’entreprise Sapolin au tarif de 20 € le stère. 
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5. Contentieux Mme Mérialdo et M. et Mme Bernard 
 

● Mme Mérialdo : la commune a été contactée par l’avocat de Mme Denise Mérialdo pour le différend 

qui l’oppose à la municipalité concernant le bornage lors de la réfection de la rue de Thurey il y a 3 ans. 

Ce courrier a été transmis au service juridique de notre assureur, le Conseil municipal accepte à 

l’unanimité qu’un avocat soit chargé de traiter le dossier. 

 

● Mr et Mme Bernard : malgré les différents courriers et les délibérations du Conseil municipal, le 

bâtiment industriel est devenu une maison d’habitation. Le Maire de la commune délivre les permis de 

construire pour l’Etat, de ce fait il appartient au service juridique de la Direction Départementale du 

Territoire de faire respecter la loi. Le Maire a pris contact avec ces services et attend les décisions qui 

devraient être prises dans les jours qui suivent. 

 

 

6. Vote des 4 taxes 
 

  2013  2014  avec les mêmes taux 

 

bases 
d'imposition 
effectives 

taux Produit 
bases 

d'imposition 
prévisionnelles 

taux Produit 

taxe d'habitation 665 361 13.86 92 219 681 200 13.86 94 414 

taxe foncière (bâti) 407 393 8.30 33 814 424 800 8.30 35 258 

taxe foncière (non bâti) 74 708 13.82 10 325 75 600 13.82 10 448 

CFE 33 496 14.94 5 004 27 100 14.94 4 049 

TOTAL     141 362     144 169 

 

Le Conseil municipal décide à l’unanimité de ne pas augmenter les 4 taxes ci-dessus en 2014, ni la 

surtaxe d’assainissement qui reste à 0,90 € le m³. 
 

 

7. Vote des budgets 

 
Le Maire présente au Conseil municipal les budgets 2014 : 
 

Budget communal 

Dépenses de fonctionnement 544 892 € Recettes de fonctionnement 598 982 € 

Dépenses d’investissement 996 592 € Recettes d’investissement 996 592 € 
 

Budget assainissement 

Dépenses de fonctionnement  47 291 € Recettes de fonctionnement   47 291 € 

Dépenses d’investissement  38 867 € Recettes d’investissement   38 867 € 
 

Budget forêt 

Dépenses de fonctionnement  89 106 € Recettes de fonctionnement 148 447 € 

Dépenses d’investissement  32 985 € Recettes d’investissement   32 985 € 
 

Le Conseil municipal adopte à l’unanimité les budgets 2014. 

 
 

8. Questions diverses 

 
 Sentiers pédestres : le projet du Conseil général de créer un parcours sur la commune de Naisey les 

Granges n’ayant pas vu le jour, il est souhaitable de reprendre la signalétique sur les parcours existants. 

Les travaux seront faits après consultation sur ce dossier de la Communauté de Communes. 

 

 Orgues de l’église : un engagement avait été pris par l’ancien Conseil municipal avec les 

responsables de l’unité pastorale d’entretenir ce patrimoine de façon alternée. L’unité pastorale a pris en 

charge la dernière intervention. Le prochain entretien sera à notre charge, les travaux pourront être 

envisagés pour 2015. Le Maire prendra contact avec l’unité pastorale. 
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 Régie de la salle Parisse : suite aux récentes élections municipales, la régie ne peut plus être assurée 

par Jacky Morel, il sera remplacé par Delphine Poniard en tant que régisseur et Christelle Sapolin 

comme suppléante. 

 

 CCVA : les différents représentants de la commune sont inscrits dans les commissions suivantes : 

 Commission 1 (service à la personne) : Evelyne Roy 

Commission 2 (aménagement de l’espace, développement économique) : Jacky Morel 

Commission 3 (environnement) : Claude Béliard 

Commission 4 (éducation et culture) : Bernard Cuenin 

Commission 5 (tourisme, patrimoine et communication) : Bruno Vermot-Desroches 

 

Représentants aux syndicats : 

SCoT : Bernard Cuenin 

Pays Doubs Central : Jacky Morel 

 

 

 Cérémonies du 8 mai et fête des mamans : 

  Cérémonie du 8 mai à 11h30 au monument aux morts suivie d’un apéritif à la salle Charles 

Parisse. 

 

  Fête des mamans : la municipalité convie les mamans de la commune à venir partager un 

verre de l’amitié le samedi 24 mai 2014 à 18h30 à l’école ou à la salle Charles Parisse par mauvais 

temps. 

 

 

 Fleurissement : le fleurissement du village aura lieu le 17 mai à partir de 9h00 au hangar communal. 
 

 

 Ecole : l’inspection académique envisage d’ouvrir une 5ème classe à la rentrée 2014. Un comptage 

des élèves aura lieu à la rentrée pour valider cette proposition. 
 

 

 Comité d’animation fête intercommunale : Claude Sirugue et Philippe Vuillemin 

 

 

 Dates à retenir : 
 

Vendredi 6 juin    Prochaine réunion du Conseil municipal à 20h30 
 

 
 

Le Maire lève la séance à 00h00. 

 

 Le Maire,       Le secrétaire de séance, 

 Jacky Morel       Claude Béliard 


